

## Polsek Cikalongkulon Gelar Patroli KRYD Antisipasi C-3 di Jalur Rawan

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 2, 2024 - 11:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mengantisipasi tindak kriminal seperti Curas (pencurian dengan kekerasan), Curat (pencurian dengan pemberatan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor), Polsek Cikalongkulon melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Patroli ini dilakukan oleh Aiptu Didi K. dan Aipda Nana S. pada hari Selasa, 2 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menegaskan bahwa patroli ini bertujuan untuk mengontrol jalur-jalur yang rawan dan sepi, sehingga dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan. "Kami terus meningkatkan patroli di area-area yang rawan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga," ujar AKP Arip Titim Firmanto, S.H.

Patroli yang dilakukan oleh Aiptu Didi K. dan Aipda Nana S. menasar lokasi-lokasi yang dianggap rawan kriminalitas, terutama pada malam hari ketika situasi jalanan relatif sepi. "Kami fokus pada pengawasan di titik-titik yang rawan, dengan harapan bisa mencegah kejahatan sebelum terjadi. Selain itu, kami juga melakukan dialog dengan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan mereka terhadap lingkungan sekitar," kata Aiptu Didi K.

Aipda Nana S. menambahkan, "Dengan patroli rutin seperti ini, kami berharap bisa menurunkan angka kriminalitas di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon. Kehadiran kami di lapangan juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat."

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyampaikan bahwa patroli KRYD akan terus dilakukan secara berkala dan intensif, terutama di area-area yang sering dilaporkan rawan dan sepi. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Cikalongkulon. Patroli ini adalah salah satu langkah preventif kami dalam mencegah tindakan kriminal dan memastikan masyarakat bisa beraktivitas dengan tenang," ungkapnya.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang aktif mengawasi lingkungan mereka. Diharapkan, dengan adanya patroli KRYD yang konsisten, potensi kejahatan di wilayah Polsek Cikalongkulon dapat diminimalisir, dan masyarakat bisa merasakan keamanan yang lebih baik dalam kehidupan sehari-hari.